

Die 4 legenderen Sanins

Fortsetzung von "Das Mädchen mit dem Sharingan"

Von Atenia

Kapitel 1: Schattenkralle

Auf einmal leuchtete es im Büro von Tsunade. Sakura schaute sich das genau an. "Was ist das? Was ist das?" Sie schaute zu Atenia. "Kontakt."

Auf einmal erschienen die Hologarme von Orochimaru und Sasuke. Tsunade war sehr überrascht. "Was für eine Überraschung. Nett dich zu sehen." "Ganz meiner seids." Er dreht sich um und sah Silinda. "Silinda!" "Hallo Orochimaru! Was ist los?" "Wir haben ein Problem." Jiryma dachte nach. "Und was ist los?" Orochimaru schaute zu ihm. "Schattenkralle." Die 3 Sanins waren geschockt. Atenia war neugierig.

"Wer ist das?" Sasuke kam auf sie zu. "Ein Magier mit Finsternis. Vor vielen Jahren wurde er eingesperrt. Jetzt ist er frei." Sakura hat kein gutes Gefühl. "Das ist überhaupt nicht gut." "Stimmt auch meine Schülerin. Wenn er wieder fit genug ist, kann er schnell Konoha zerstören, wie ihm lieb ist." "Das ist ja eine Katastrophe." Orochimaru sah zu Silinda. Der nickte. "Wir haben keine Wahl Silinda. Du musst zu mir kommen, genau wie deine Schülerin zu meinen Schülern." "Das ist alte Magie. Das schaffen sie nie."

"Keine Angst." Sie dreht sich zu Atenia um. "Ich schaffe das schon. Was muss ich tun?" "So sei es. Kommt wenn es Vollmond wird zu uns. Wir haben keine Zeit mehr." Die beiden nickten, bevor die Jungs sich auflösten.

"Am besten ist es wenn ihr zwei euch ausruht." "Danke Tsunade."

Irgendwo weit weg in den dunklen Wald, sah eine dunkle Gestalt und lachte. "Ihr vier und eure Schüler werdet mich nie aufhalten. Ich bekomme alles was ich will." Aus seiner Kugel erschien das Bild von Silinda und Atenia. Alles!"

Was will Schattenkralle von Silinda und Atenia?
Was für eine dunkle Magie?